大泉町立西小学校 学校だより

なかよし きぼう げんき



おおにしの笑顔

第3号 令和4年6月2日

文責 恩田

- (お) もいやりのある正しい子
- (お) おきな声であいさつする子
- (に) んたい強くかしこい子
- しっかり体をきたえる子

色々な活動を再開し始めています

コロナ生活3年目となり、感染症予防の生活もすっかり日常に定着しました。健康観察、体調不良 時の休養、こまめな手洗い、換気、室内・会話時でのマスク着用、黙食という基本的な感染症予防は きちんと継続した上で、従来の教育活動を再開してきています。その様子をご紹介します。

プール清掃

昨年度は職員のみでプール清掃をしましたが、今年はいよいよ子供たちがプールを使うということで、3年ぶりに6年生児童がプール清掃を行いました。子供たちは嬉しそうに楽しそうに、一生懸命清掃に取り組みました。

6月8日がプール開きとなります。コロナ禍、しかも3年ぶりのプールということで、保護者の皆様も子供たちも不安なこと



<プール清掃に取り組む6年生>

があると思います。学校では、感染症対策及び安全管理に細心の注意 を払い行ってまいります。健康管理や持ち物等について、ご家庭での ご協力をお願いします。

救急救命講習会

水泳指導開始に先駆けて、全職員で救急救命についての研修を行いました。万が一に備え、心肺蘇生法や AED の使い方を実習を通して再確認しました。



<心肺蘇生法訓練>

低学年の絵本の読み聞かせ

地域の読み聞かせボランティアの方に、絵本の読み聞かせを定期的 にしていただいています。読み聞かせは子供の情操教育及び能力向上に大変有効と言われています。

お知らせ・お願い~子供たちの安全・安心のために~

①マスクの着用について

暑い時には、熱中症予防のために、登下校時や外遊びをする時・体育の時などにマスクをはずすように促しています。このことは2年前にコロナ禍になった時からずっと同じです。しかし、長いマスク生活の影響からか、色々な理由でマスクをはずしたがらない子もいます。無理にはずさせることはできませんが、暑い日は熱中症が心配です。屋外の活動や運動をする場合、暑い時にはマスクをとるようにご家庭でもお声がけいただければと思います。なお、文科省から出された「子どものマスク着用について」のリーフレットを、西小学校の HP に掲載しましたので、参考にご覧ください。

②「みまもり協力中」ステッカーについて

大泉町教育委員会と大泉町警察署から、右のような見守り協力ステッカー (大きさ約15cm四方) が支給されました。自家用車に適宜はって校区内を走行することにより、犯罪の抑止力になります。PTA 本部役員のかたに使用の協力をお願いしました。学校職員も適宜使用して校区内を走行しています。学校にステッカーの予備がいくつかありますので、ご協力いただける方は学校にご連絡ください。